



こあらぐみ 令和3年10月29日

幼保連携型認定こども園 幸町保育園

朝晩の冷え込みが厳しくなり、肌寒い日が多くなってきましたね。鼻水が出始めている子ども達ですが、元気一杯にぎやかに過ごしています。こあら組での生活も半年以上が経ち、できる事がとんとん増えて、自信をもって生活している姿が見られています。給食後の食器の下膳やふくぶくうがい、午睡明けの布団あげと新しい事にも挑戦し始めました。どれも喜んでやってくれています。先日の個人面談では、そんな日頃の姿をお伝えしたり、お家での様子を聞かせて頂いたり、お子さんの成長を共感したり、課題となるところを確認し合ったり、有意義な時間を過ごす事ができました。お忙しい中、時間をとって頂きありがとうございました。これからもご家庭と連携をとりながら、お子さんの成長を見守っていきたいと思っておりますので、

よくお願いします。さあ11月も元気にえいえいおー!!

Happy Birthday



よく食べてよく眠り、パズルが大得意の  
最近はお友だちとかわる事が楽しく、フイフイ元気にあそんでいます★

園外保育に行ってきました!!

「運転手さんおはようございます」「小さい保育園までお願いします」イメージトレーニングはバツリ!!の(イブ)が...いざタクシーを目の前にしたら、緊張で口数が少なくなりました(笑)こあら組さん(笑)こんな一面もあるんだなと驚きました。真栄市民センターまでは分園のお友だちと手を繋いで和気あいあい歩いて行きました。到着後は、やっぱり虫探し!! ペットボトルのバックを下げて、バックを追いかけたり、しゅがみで観察したり... ホルヤしゃほん五も持参して行ったのでお出番はなし。夢中になってあそぶ後は、おにぎりとおいしゅうに頑張る姿がかわいらしかったです。色んな準備ありがとうございました。

★HPに掲載されます。お楽しみに!!



～最近のこあらぐみさん～

戦いごっこブームの到来!! ・ お遊戯会に向けて...

自分専用の剣をGetしに子どもたち!! ・ 歌・遊戯劇ごっここと少すづ取り組みを始めているところです。遊戯ではヒーローに化身!! なりきってあそんでいます。2人も加わって踊る予定です。お楽しみに!!

時々「顔はダメだよ!!」「痛かったよ!!」等、お互いに伝え合いつつ、お話しするので、すぐに物語に入り込んで楽しんでます。どんな展開にしているのか、子ども達と一緒に作っていきたくて思っています。劇ごっこを考えたりできるようにしたいと思っています。初めてのことにワクワクしている子ども達です★

おねがい

▶毎朝の持ち物の始末の際、カバンからビニール袋が落ちてしまう事があります。ビニール袋への記名もよろしくお願いします。

▶寒くなってきましたが、からだを動かしてあそんでいるので、裏起毛の服では、不快に感じるようです。もちろん汗を吸ってくれません。体温調節が難しくなり、顔を真っ赤にさせている子もいます。また、静電気が起きやすく、ホコリが付きやすいので、衛生面から考えてあまり良くないです。ね。



\*\*\*\*\*

11月の予定	
2日(火)	身体測定
4日(木)	交通安全教室
5日(金)・6日(土)	布団の持ち帰り
9日(火)	避難訓練(散歩中)
10日(水)	ダンス教室(2グループのおもちゃ)
12日(金)	知ポズオンラインコンサート
13日(土)	弁当の日
16日(火)	誕生会
19日(金)・20日(土)	布団の持ち帰り
25日(木)	避難訓練(18:15~)
27日(土)	弁当の日